Réclamations envers la République populaire de Chine

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé en décembre que le ministère des Affaires extérieures recueillera dès maintenant tous renseignements ayant trait aux réclamations des Canadiens découlant de la nationalisation ou autre saisie de leurs biens en République populaire de Chine.

Il est important pour les requérants de noter qu'il n'existe pas d'accord entre le Canada et la République populaire de Chine pour entamer des négociations en vue d'un règlement des réclamations, tel qu'a déjà été le cas avec certains autres pays. Par conséquent, le rôle du ministère des Affaires extérieures, ne sera que de transmettre les détails au sujet des réclamations aux autorités chinoises aux fins d'examen et de vérification par les autorités locales.

Les Canadiens qui croient avoir une réclamation contre la République populaire de Chine devraient en soumettre les détails au ministère des Affaires extérieures avant le 30 juin 1975 pour transmission aux autorités chinoises, à défaut de quoi ils risqueraient de voir leurs réclamations écartées.

Sur demande, la Direction des Affaires puridiques du ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2, fournira de plus amples renseignements à ce sujet.

De meilleurs repas dans les hôpitaux

Depuis que les chercheurs du ministère de l'Agriculture et le personnel de l'hôpital sont entrés en collaboration pour mettre au point un nouveau système de préparation des aliments, grâce à une subvention du ministère de la Santé et du Bien-être social, les malades de la Station de recherches de Summerland (B.-C.) ne se plaignent plus d'une nourriture insipide et de plats presque toujours froids.

Ont disparu les réchauds et tables chauffantes, en partie à l'origine du piètre régime de ces institutions. Les repas entiers, de la soupe au dessert, sont maintenant préparés dans les cuisines de l'hôpital, puis congelés et réchauffés quelques minutes avant d'être servis aux malades.

Sous la direction de la diététicienne en chef, June Palmer, plus de 100 recettes ont été créées ou modifiées. L'hôpital faisait les recettes et la mise au point des systèmes d'emballage, la congélation et la décongélation, alors que les chercheurs de la Station contrôlaient la saveur et la contamination bactérienne.

Selon J.A. Kitson, spécialiste en transformation des aliments de l'équipe, la haute qualité obtenue dans ces deux domaines permet de dire que la nouvelle méthode apporte un progrès.

On a préparé et congelé des équitillons de repas disposés en plats de 12 portions dans des plateaux en aluminium jetables. On les a ensuite décongelés pendant 48 heures en chambre froide.

Un peu avant l'heure du repas, on les réchauffe dans des fours à convection forcée d'une capacité de 24 portions par 20 minutes. Les essais ont aussi établi que les aliments restant suffisamment chauds 10 minutes après la sortie du four, permettaient au personnel de les servir à température idéale.

Le personnel de la Station de recherches a effectué ces tests pendant deux mois. Les résultats d'ensemble ont été satisfaisants.

D'après M. Kitson qui a participé à ces travaux avec J.F. Bowen, microbiologiste, le nouveau système de distribution permet de conserver la valeur nutritive des aliments, en plus de fournir aux hôpitaux de bons repas d'aspect appétissant. Les pertes en vitamines des légumes ont été beaucoup moindres qu'avec des tables chauffantes.



Habillés en costume d'époque, des étudiants de la faculté de musique de l'Université Queen's jouent des airs sur des instruments Renaissance, dans le cadre des festivités qui ont marqué l'ouverture récente du Hall Harrison-Le Caine. Des fanfares et des choeurs sont venus renforcer l'é-

lan musical de cette cérémonie, pré-

sidée par le chancelier Roland Michener et les invités d'honneur, M. et Mme Hugh Le Caine et M. et Mme Frank Harrison. Le dévoilement de la plaque de dédicace a été accompagné de la fanfare du Queen's Wind Ensemble; un Gloria Patri énergique, interprété par les membres du Queen's Choral Ensemble, a clôturé la fête.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'Information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence avec indication de source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, sera communiquée sur demande.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly. Algunos números de esta publicación parecen también en español bajo el título

Noticiario de Canadá. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.